
Ｇ   
これからの伊豆の国市について、ご意見やご提案があり

ましたら、自由にお書きください。 

 

                                     【有効回答数 321】 

  キーワード 件数 割合 

1 交通インフラの整備 41 12.8 

2 観光地の活性化 35 10.9 

3 福祉の充実 35 10.9 

4 若い人が住みやすいまちづくり 32 10.0 

5 自然災害への対策 19 5.9 

6 観光地・特産品の PR 12 3.7 

7 イベントの開催 12 3.7 

8 人口増対策 12 3.7 

9 子育て支援 10 3.1 

10 企業誘致 10 3.1 

11 図書館の新設 8 2.5 

12 公園の新設 8 2.5 

13 ショッピングモール誘致 3 0.9 

14 宿泊施設の拡充 2 0.6 

  その他 165 51.4 

  特になし 12 3.7 

 

※個人が特定できる氏名等は非表示としています。 

自由記述 
「子育て世代への支援」を世の中では言い、伊豆の国市もある程度できているとは思います。 

しかし、その子育て世代支援から漏れている子育て世代、特に高校卒業後の大学生を抱える世代。これが最も厳しい世代で

あると思います。 

他のまちでは、東京近郊までの新幹線通学費を補助する制度もある。このことにより昼間は都内でも夜や休日が地元なら、消

費もあり経済効果も生まれる。 

また、都内も見せながら、やはり地元の良さをわからせることで、郷土愛が生まれるのではないでしょうか？ 

【お願い】健康づくりのため、狩野川の河川道路をランニングやウオーキングしている市民がいるが、コース中に一般道を経由しな

ければならず、その際に市(県)？道を横断しなければならないが、近くに横断歩道がなく危険である。市民が危険無く健康づくり

に励むことができるようにお願いします。 

■街の発展 

・観光業をメインとするのであれば、ショッピングモールや、アウトレットなど若い人が立ち寄りやすい施設を誘致 

 （歴史散策→温泉宿泊→買い物して帰る） 

・小型 EV自動車や、電動自転車など最新のモビリティと、観光マップ、立ち寄り湯などをセットで対外的にアピール 

 （歴史と近未来の融合） 

■市民への充実 

・市民の市営施設の利用の料金値下げ、無料化にして、市民交流の活性化 

 （新興スポーツなどを強化） 



・“Ｄ”の設問は課題で、具体性に欠ける表現であるため回答しずらい。今後の改善を期待します。・選挙の投票、説明会参

加、ゴミの持ち込みでポイント付与（ワオンポイントなど）防災訓練など、種々の行政関係に参加した場合など。 

・「山林」に手が入らず荒れている点が気になります。下刈りされず→木が伸びて暗くなり→陽がささず→山地が緩まり→崩壊が

心配です。（猪や穴熊が隠れやすくなり、増加につながる。）・「ＳＤＧｓのまち」にする。農薬を使わない畑作をめざす→日本

ミツバチが飛びかう里山に住むこと。 

・伊豆の国市の強みである歴史遺産や特産物を柱に、他周辺自治体と一緒になって魅力ある観光地作りを進めて頂きたい。・

住民が安心して暮らせる様、福祉や防災の充実を計ってもらいたい。 

・健康増進のためジムを作ってほしい。・反射炉から駅までの道のりがもう少し楽しめるといいかなと感じました。 

・交通インフラ、国道１３６号線より反射炉に進入する南條交差点道路と電車線路との距離がないため、危険。改善してほ

しい。・小学校、幼稚園、校庭の芝生化に出来ないか。 

・公共交通手段がない地域とスーパー、病院等を結ぶ交通インフラ（ｅｘ．タウンバス）を整備して欲しい。・コロナワクチン接

種券高齢者対象として日時指定制導入。 

・高れい者ばかりで若者を増やす町作りをしてほしい。・長岡温楽を作り直さないといけないと思う。 

・山の老人も身近で利用できる温泉施設を…（不公平感あります）・エメラルド区には民生委員がいません。山は放置されて

いると感じます。・コロナワクチン接種が近隣地域より大幅に遅いと思います。・来季のタクシーチケットは助かります。・山は１日

２便、隔日のバスしかありません。足の悪い高齢者はバスすら乗れません。街へ降りタクシー代は約３０００円。家族のいない

日の緊急時に利用できるだけでも助かるのです。（今までの街中の人のみの助けは不公平） 

・市の取組へのアンケートは市の活動実態が不明、わからない。・海、山、富士山等を眺められるいじることのない絶景を活用し

てほしいです。 

・市役所のスタッフに福祉サービスに対する専門的知識をもった人が少ない。専門職の育成を図ってほしい。・高齢者が多いにも

かかわらず「沼あげ」「河川清掃」等の奉仕作業が多い。また「出不足」といって、不参加者から高額のお金を徴収するのをやめさ

せてほしい。 

・選挙が終わった後ポスター看板はすべて撤去してほしい。（町が汚く見える）・大門橋北側天野区にある水門を撤去して歩

道のある広い道路を作ってほしい。 

・適応指導教室職員を公募し、心理士などを採用すべきです。・心の教室相談員は公募しているが、採用者は事前に決まって

いる。公平公正な採用をすべきである。適応指導教室も同様である。 

・買い物をするスーパーなどが少ない。・車がないと不便なことが多い。 

☆“これがあるから伊豆の国市に行きたい”というものがない。たとえば見かけるパラグライダーができるとか、土手の桜のあるところと

か景色のいい所に道のえきとかの店とはちがい、開放感のある地の物を使った料理、デサート（パンでもいい）を出し、駐車場と

駅からこれる、バスでもこれる場所を作る。自転車でもいける低い土地の場所で。☆車ではいいが歩く人には歩道がせまかった

り、ガタガタだったり、いきなり反対側にしか歩道がなかったりして歩きにくい。歩道の整備もお願いします。 

※個人的な意見を書く欄がある以上、回答用封筒に番号を入れるべきでない。（回答者が不安になる。）無作為抽出を疑

うことになる。 

※進歩的な行動をお願い致します。企業誘致（縦貫道路を利用、その他の道路整備） 長岡温泉復活（熱海温泉に１

０年遅れ！） 順天堂大学病院を生かした再開発 

１．ドッグランの増設 ２．洗車場の増設 ３．観光（客）の拡大 ４．商業施設の導入（拡大） ４．空き家情報 

５．防波堤の設置又は整備 ６．台風洪水等対策 

１．マイナンバーカードの普及を急ぎ、メリットが享受できる体制づくり。２．近隣との緊急連絡網の作成と整備。 

①タクシー初乗りですが、交付受けた本人と家族も（同居）利用ｏｋにしてほしい。本人の用事で外出する時や本人（入院

で）家族病院行くこともあります。②市役所はどこもふるいので駅近くに伊豆の国市、市役所１つにまとめてほしいです。 

１月～５月の間のいちご狩り、興業収入は有りいい事だとは思うがビニールハウスまで個々の車で行き路上駐車（長々と縦

列）されすごい交通の妨げです。客側は車が来ない道だとかんちがいしており人が飛び出すのもまちまち、改善して下さい。江間

いちご狩りセンター付近。 

①子育てしやすい生活環境、安全安心な伊豆の国市をめざすように住民の意識を育てていきたい。 

①新型コロナワクチン接種への対応が遅い－１１歳以下の子供へ接種→方針の発表が無いのでは？ ②伊豆の国市は私

達家族にとって、第２の故郷です。コロナで中止になっているが、当地区では多くの行事や交流があり、良いところに来たと思って

います。今後も「わが町」としての行政に期待しています。 

１人ぐらしの高齢者や弱者に目を向けてほしい 

①農業政策、農地政策の抜本的改革による新たな土地活用に期待。②教育の充実化、特に特別支援教育。（不登校も

含めて）③市と住民とのつながりのＩＴ化。自治会（各地区）との連携の強化。 

３０年以上住んでいますがなじめない町、古い町のイメージ。サラリーマンには町内会の仕事が重荷すぎ、古い行事が昔のま

ま。公園が少なく、リバーサイドは車がいっぱい、子供がいっぱい、かわいそう。足湯は常連の年寄りでいつも占領されてる。近隣

より友達を呼んでも古い公園、人がいっぱい、飲食するとこもない。 

３世帯同居を支援するのがいいと思います。回帰するべきです。 



５年前に市外から引越して来ました。まだまだ伊豆の国市の事はよくわかりませんが子供達の礼儀のよさにはおどろいてます。こ

れからもよいところはどんどん伸ばしていってほしいと思います。 

７５才の老人２人です。エメラルドに住んでます。病院、買物に不便です。現在タウン内にバスがありますが、一部の人のみで

組合費を払ってないと乗れません。公的な乗物が有ったら助かります。近所の人に１回５００円で自家用車で行ってます。 

Ｄの問題がむずかしかった。自分が車に乗れなくなったらどこへも行けない。バスがあると聞きましたが、時間がわからないし私は山

の近くの為、歩けなくなった時の事を考えると、ゾットします。 

Ｆ－０３、Ｆ－０４に関係して、ボランティア的活動や地域団体へ活動を委託するには地域住民の高齢化や価値観の相違

等により大変難しくなっていると思います。 

Ｆ－０３・０４に対しての追加意見として。元気な高齢者向けに居場所作りをしてほしい。（家にとじ込りがち）仕事をする

→小学生あずかり（働いている親の為）など小学・中学との交流が有ると良いなと思います。 

Ｆ－０７の１～４の回答は、効果があると思われているのが…悩みを相談できていれば、そこに至らなかったと思われます。もう

一歩真剣に向き合った方が良いと思いました。がんばって下さい。 

R２年度の将来負担比率が 50％を超えているので、歳入を増やす施策（企業誘致）を本気で考えたほうが良いのでは？ 

伊豆縦貫道、中央道など交通インフラはほぼ整ったと思うが、その周辺に工業団地などを作ったりしただろうか。 

周辺に農地などがあり環境対策への市民からの視線が厳しいとは思うが、長期的な視点で判断するべきでは？と常々思う。 

 

また、トヨタ自動車が進めている燃料としての水素の活用について、 

今現在、静岡県東部には御殿場に１ヵ所あるのみで、東名裾野 IC付近にさらにひとつ出来ると聞いている。 

今後、伊豆の国市内にも作ったりすることはあるのだろうか？ 

イワタニ産業と連携するなどして先ずは一か所作って頂きたい。 

これによって県内でも伊豆の国市の存在をアピールできると思う。 

アンケートが多すぎる 

アンケート調査が数の集計で終わらない事を望みます。市政への要望、苦情など多くあり、たいへんだと思いますが、住み良い街

作りがスピーディーに進む事を期待します。 

いつも市民のために御尽力ありがとうございます。公園など利用しやすい公共機関が多くありがたいですが、土砂崩れの危険があ

る道や街灯が少なく暗い場所もあります。そう言った所を市民から聞き出し改善してもらえると助かります。 

いつも私たちの生活をサポートしてくださりありがとうございます。子育てをしていて思うことは近所に気軽に行ける公園がないことで

す。（韮山原木地区）公園、授乳室、バリアフリートイレなど整備し、子どもが育つ、学べる街作りをしてほしいです。 

いまだに野焼き、家庭ごみを燃やすなど煙がもくもくしているのをなんとかすべき。世界遺産の近くで野焼きが多すぎる。観光客に

悪いイメージがある。 

インターネットは便利かも。でも使えない人の事も考えてほしい。 

お風呂をつくって下さい。アパート風呂がないあります。とにかくお風呂を作って下さい。長岡北、南つくって下さい。 

くぬぎ会館は歩いては行けない。（運転できない人）今後旧大仁町地域に多目的広場を作ってほしい。（緊急、防災、イベ

ント）に使える旧大仁市民会館跡地の時小野さんにお願いしたが？いまでも？ 

このアンケートのＱ＆Ａ選択内容少々判断に悩む箇所がみうけられます。区地区の行事、行事のための行事でむりやり参加さ

せられる所があります。行事が多すぎると判断しています。もっと生活に密着した、区長・組長に負担がかからないような方向での

コミュニティにとりくんでいただければと考えます。いっきに成果を得ようとしても無理、始めは小さくても無理なく少しずつ大きくしてい

くロングスパンでの計画が今後必要と考えています。 

ゴミの分別の簡略化 

これからコロナワクチンの接種が４回目、５回目があるとしたらネット予約の受付をもう少し簡単にできるようシステムなりソフトな

り作りなおして欲しい。もしくは予約の取り方をちがう方法でお願いしたい。 

これが伊豆の国市産の物という、地域ブランドを発信して行けたらいいですね。三島西麓野菜のように、市の名前が入っている

と、注目されるのでは？ 

これより益々高齢化が進み病院を始め、スーパーや駅に行く事が町内と違い田舎の村は行く足が無く動けるのに家族に負担が

かかります。又１人暮らしの人は車が無くなるとこまると思う。そこでコミュニティバスを作って本数を多くしてください。 

コロナがおさまったら地区懇談会や議員と市民の意見交流会を開催してほしい。（切実な困難が反映されない少数意見も尊

重し、市政に反映してほしい。） 

コロナで活動参加ができません。 

コロナで増々観光産業が衰退し、伊豆長岡の温泉街も人通りも少なくなりました。伊豆の国市としても、起爆剤を与えていく必

要があるように感じます。 

コロナやロシアの戦争で、物価が上がってくるとの事なので、税金を上げないでもらいたい。 

コロナワクチンの集団接種会場（夜でない）を大仁、田京地区にも設けてほしい。胃ガンバリウム検診の集団会場を大仁・田

京地区にも設けてほしい。老後の生活については常に不安を感じています。 

コロナワクチンの接種券は期日指定して送付してほしいです。予約取らない方法考えてほしいです。 



コロナワクチンの対応が近隣に比べ悪すぎる。保健施策の充実を望みます。 

コロナワクチンの韮山地区の第１、第２の不足がないようにして下さい。長岡順天堂までタクシー６０００円がかかります。 

コロナワクチン関係、助成金、又、若い世代等の誘致＆引越しに伴なう助成金等、割と後手に回っている気がします。市長に

は、活動的な行動をして頂けるよう希望致します。 

コロナ禍行事がなくなったので地域の交流が少なくなりました。早く終息してほしい。公園での行事、日曜市、屋外映画などやっ

てほしい。 

スケートボードができる所がない。かの川ていぼうアンダーグリッジ化 

スポーツ振興に力を入れて欲しい。スケートボードパークを造る等、大会を誘致できる競技スポーツを新たに振興する事により知

名度も上がるのでは。 

タクシー券とバス電車の配布を増やしてください 

たまに感じる事ですが、人に伺った場合すぐに応対して欲しい。 

とにかく職員の姿勢。ただ１日が終わればではなく、積極的に動き明るく声かけ（市民に対して）市役所へ楽しく足が運ぶよう

に。それには市長の姿勢が大切です。他の市町村、参考に！すばらしい元気な伊豆の国市を期待！！ 

どのようなことでも良いので、日本一を謳えることを創出して欲しい 

とりあえず、現状のままでしばらくは良いと思う 

なんだかんだ言っても伊豆の国市が好きです。気候がいいし、自然もある。交通のアクセスもいい。だけどこれだという観光スポット

が少ない。今流行りのインスタ映えするところをもっとアピールして下さい。あと、星のリゾートのような有名なリゾートホテルがひとつ

あるだけでも伊豆の国市が有名になると思います。 

バスは病院もコースに入れてほしいです。 

バスを毎日利用しています。もう少し本数を増やして頂きたい 

ペットの火葬の際に個別対応し遺骨を自分で引き取ることができるようにしてほしい。 

ペットの飼主のマナーを義務づける案を早急に作成すべき。塵芥処理のマナーの向上をも！ 

まず行動に移すことが大切ですね。がんばって下さい。 

まだまだ飲酒運転をする方が多いです。特に年配の方。飲食店勤務ですが注意しても平気で車に乗って帰ります。飲酒運転な

くすために警察と一緒に本気で取りくんで下さい。本当にお願いします！口頭だけでは守ってくれません。 

めだまになる観光 

もう少し子育て支援、障害者の支援を手厚くして欲しい。困っている親、子供はたくさんいます。子育てしやすい町にしてほしい。 

もう少し若い人が働ける企業を誘致してもらいたい 

もっと大勢の人々がいろいろのスポーツを行う町にしていったらよいかなと思います。 

もともとの３町（伊豆長岡、大仁、韮山）それぞれのプライドが高いのではないか？伊豆の国市としての一体感がないと思う。

観光業、工業、農業とそれぞれ収入減が異なるがもっと協力し合う必要があると思う。 

ローソンの裏の川へゴミをすてる人がいます。ゴミをすてない様、何か看板を出して頂きたいと思います。 

安全安心で生活できる町 

案内表示板が少ない。 

道路や施設の整備。 

田んぼや木の伐採整備。 

以前の町より障害認定がいいかげんでもう世話になりたくないと思っている。親身になって病んだ人のケアが出来る人間を育てて

欲しい。 

伊豆の国市で火災が発生した場合、無線でのお知らせでせめて（地区）だけでも知らせてほしい。都市ではないので、親せき

がいろいろあると思うので！！ 

伊豆の国市に移り住んで古い歴史のある所なのに生かしきれてないのがもったいないと思っていました。長岡ももう少し観光客が

呼べる様になってほしい。特に大雨時の洪水が心配。 

伊豆の国市に住みたいと思える街づくりを市民が幸せに思う環境、観光、老後を楽しめる街に希望。個々の問題も大分にある

と思う。個々のやる気を…？ 

伊豆の国市の素晴らしさを全国に発信してもらいたいです。修善寺などに比べると知名度が低いです。他県へ出張した時に、伊

豆の国市と言うと伊豆であることは直ぐに理解してくれますが、大仁、伊豆長岡、韮山の名称ではどの辺りなのか判らないようで

す。修善寺の隣りと言うと理解してもらえます。 

伊豆の国市の特長付 ・福祉サービスの市 ・子供を大切にする町 等キャッチフレーズを 

伊豆の国市は韮山、長岡、大仁とばらばらです。特に大仁三福、田京地域は和の中に入ってないとゆうか。全地域が心ひとつ

になる様望みます。 

伊豆の国市役所政策戦略課→この言葉の使い方はおかしいと思います。もっと良い言葉に変更して下さい。 

伊豆地域において拠点となれるような市政、地域づくりを宜しくお願い致します。 

伊豆長岡の図書館をよく利用していましたが、取り壊してしまい残念です。韮山や大仁にあっても移動があるので、子供達やお

年寄りも気軽に徒歩でも行けるように長岡に出来てほしいです。 



伊豆長岡温泉などの活性化。温泉場らしい景観。 

伊豆長岡地区に図書館がなく不便。移動図書館や小中学校の図書館を開放してもらうなど、昔のように本が身近に感じられ

る環境を復活させてほしい。 

伊豆長岡地区の観光の目玉が少ないです。潰れたホテルの危険性、景観、何とかならないものでしょうか。活性化を望みます。 

伊豆長岡庁舎へ交通の便が悪い。 

移住、定住の促進もいいとは思いますが、県外の大学に進学した学生が地元に戻って就職しようと思えるような魅力のある伊

豆の国市でないと若い人たちは戻って来ないのではないでしょうか 

移住して半年程ですが、温泉も近く気軽に利用でき、自然に囲まれていて、住みやすく、気に入っています。コロナが早く終わっ

て、温泉街の本来の賑わいを見たいなと思っています。 

移住者をふやす取組は、住みやすさ、行政、福祉等いろいろな町づくりにかかってくると思います。そこに力を入れるのが、一番良

いのではと思います。 

衣類の無料譲渡出来る場所が欲しい。 

一読、アンケートの意味がよく理解できませんでした。Ｄなどは多くの人々の声を足をはこんできいていくのが市の仕事と思います

し、すべて重要なはずですし。Ｆ０６、Ｆ０７などは個別の問題でことばだけでは解決しない話ですし。全体に市はもう少し真

剣に市政にとり組んでほしいと思いました。 

引っ越してきて一年ですがとても住みやすみいです。親切な人が多いと思います。 

飲食店がもう少しあると嬉しいのと、商業施設や娯楽施設があると若者も増え賑わうかなと思います。 

温泉の資源を生かした町づくりに力を入れて頂きたい。町民が利用できていた温泉施設もなくなる等、県外の人からも魅力がな

くなると思います。 

温泉街に活気がない。観光地としての見どころをつくってほしい。（反射炉だけでなく）一般市民から募集したプロジェクトなどで

意見を出し合うなどしても良いのでは。江間・韮山のいちご、小坂のみかん、反射炉のお茶など特産品のＰＲをもっとした方が良

い。 

温泉場の復興、箱根や修善寺みたいにおみやげ、食べ物、伝統工芸品、宝石、占い、カフェなどの店を並べる。源氏山の有効

活用。安全なハイキングコースなど（自然豊かな景色）、温泉場＋源氏山とロープウェイで観光客を呼び込む。使っていない田

畑で作物を作り、ブランド化させる。 

家族で夕飯など食べる所が伊豆の国市はあまり無い。旧大仁市民会館にちかい、小さなホールが欲しい。老人の集いの場、子

供の集いの場等々に使用したい。 

河川の排水能力のｕｐ。“伊豆の国市は水害の町”と言われないよう。 

河津町の河津桜まつりを見習い、狩野川の堤防両岸を河津桜と菜の花を数ｋｍに渡って植樹し、江間や韮山いちご狩りと宿

泊をセットにした観光客を呼ぶと良い。 

介護が必要な高齢者が助けてほしいけど、どこに言ったらどんなサービスを今の自分が受けられるのかがわからない方が多いです。

お知らせ（高齢の方に）できるシステムが、もっと身近にあると良いですね。 

開発のため、市街化調整区域の撤廃や、新規事業参入や地元企業が成長できるようにしてほしい。 

外で体を動かせるような公園、広場をつくってほしい 

街の危険箇所の整備は大切ですが、今ある古い建物、樹木、景観を大切にして欲しいと感じています。一度失った物は取り返

すことはできないので。 

街中ｗｉｆｉを充実、情報がスマホでわかりやすく、温泉の街イメージとアクティビティ施設を作る。 

学童の時間をもう少し長くしてほしい。 

活気がある町にしてほしい。 

観光、農業の色彩が強く、今後は企業誘致、雇用の促進等に市長の実績を大いに発揮していただきたい。 

スタートダッシュは道半ばの感があります。 

観光客の人たちは通りがけにほんの少し伊豆の国に寄るような状態になっていますが、一日かけて観光できるような施設が必要

だと思います。・特産のトマトを使った料理店の増加とＰＲ等。・トマトロード 

観光場所への駐車場整備、案内など多くする。 

期間限定のものに、あまりお金を使わず、現在進行系で必要なものに心遣いを。 

最近になって、給食のお皿が新調されたとか。大河に翻弄されて子供たちに目がいかなくなっていたのでしょうか。 

観光業も大切ですが、宿泊施設等にも、もう少し気を配って欲しい 

貴重な温泉というアピール資産を活かしていない。市民に対し、共同場が整備されず逆行してしまい、めおとの湯しか営業してい

ない現状は悲しい。 

休んでいる畑や田が多くあるが、宅地に転用出来るようにすれば、市外からの人も入りやすいのではないか。又あき家の利用方

法も考えていただきたい。 

急速なデジタル推進が求められます。 

市長挨拶の中にも重点にし推めることとありましたが、今まで答えた質問もデジタルで出来れば解決できる案件も多く含まれてい

ると感じます。 



一方でデジタルだけで対応出来ない範囲もどうアナログと融合させながら推進していくかが大切だと感じます。 

公式 LINE も上手く使っていけると良いと思います。 

旧３町の交流をふやす工夫を考えて下さい 

旧の場所同志がつながりがないように思う。交番が少ないしきちんとした整備が必要と思う。 

去年、他県に住んでいましたが伊豆の国市はとてもいいと思います。住みやすい町です。 

景色を楽しみながら休める場所がないし、知らない。 

県外から沢山の方々が来ていただけるような町づくりを考えてほしい。都会から来るのに交通の便が悪い。 

県道１２９号線に住んでいますが、スピード違反やマナーの悪い車も多く、大変危険です。早急な対応を求めます。 

元気で時間のある定年されたお年寄りの力を借りて、ボランティアへの協力を呼びかけ、協力に対し感謝のしるしを示す。例）

新聞への掲載、ネット上（ＨＰ上）でのお礼掲載。 

原木駅に直結のショッピングモールを誘致してほしい。 

原木近くには買物する所がない。足が不自由の為人に頼ってばかりだと迷惑かける。 

公園の清掃は新設等を検討してほしい。子供が屋外で遊べる所がないと強く感じる。 

広報ラジオの利用を続けて欲しい。 

高齢化した集団は伝統と称して現状を変えることを拒みがちです。しかし、変化を恐れていては手遅れになってしまいます。限り

ある財源の中で未来を作らなければならないとこを考えれば、一部は思い切って節約する（切り捨てる）ことも致し方ないという

考えです。ぜひ我々の税金を有意義にご活用いただければと思います。 

最後に、いつも市民のために一生懸命働いて頂き、また、このようなアンケートによる意見の機会を設けて頂き、誠にありがとうご

ざいます。コロナ禍で業務ご多忙とは存じますが、職員の皆さんは健康を第一にお過ごしください。 

高齢化や少子化とあわせて市人口減少が進むなかで市人口増の取り組みについは従来以上に対応をお願いしたい。 

高齢化社会が進む中で１００歳時代６５～７０歳までの勤労化で地区内の運営が困難になっている。今後の市としての

取組と方向についてどのように考えているかおしえてほしい。 

高齢者（障がい者）に渡している、バス、鉄道、タクシーの券は、バス、鉄道は毎年使用しないので、タクシーだけにしてもらいた

い。 

高齢者が敬老の日に配られる祝い金やお菓子を楽しみにしているのですが、数年前から祝い金がなくなってお菓子だけになり、

昨年は何も配られなかったのですが、高齢者にはお金をかけられないということでしょうか。タクシー券が初乗りだけしか使用できな

くなり、全く外出しなくなってしまったのも困ります。 

高齢者が住みやすい町づくりをお願いします 

高齢者が地域にも多くなったので若い人達が住みやすい町になるように市でも対策をしてほしいと思います。 

高齢者に対して充実というより、若者に対して充実させないかぎり伊豆の国市に若者が永住することはないと思う。若者が集ま

るような大型ショッピングモールや施設がある訳でもない。温泉など観光に関してもコロナ禍でなかなか思うように行かないと思う。

大河ドラマで注目をあびたが、ゆかりの場所を巡るにも交通の便がイマイチだと思う。 

高齢者の住みやすい町づくりではなく、若者世代、こどもたちが住みやすい町づくりを期待しています。 

もっと若い世代向けで地元にお金を落とすような場所を作ってほしいです。若い世代が税金をたくさん払っているのに、、、その若

い世代が満足できるような場所がないのはどうなのかと思うので出来ることを期待しています。 

高齢者のタクシー券は、これからも続けてもらいたいです。よろしく！高齢者がこれからふえるので今まで以上のよい待遇でお願い

します。●●●●宅の前の川の土を川から取りのぞいてもらいたいです。 

高齢者の運転免許返納を促すよう、過疎地域への交通手段を確保し、自分で運転できなくても不自由しないよう整備を強化

してほしい。 

高齢者はもちろんですが、未来あるこれからの子供たちのために安心して住める町づくりをしてほしい。 

高齢者への福祉の充実をお願いします。 

合併に依り主だった事は長岡本所に行かなければなりません。高齢になるにつれ運転もできなくなり、交通手段（バスの便が無

い）もなく不安です。支所でも色々の手続ができると助かります。 

合併の影響が少しずつ現れている。伊豆という言葉を使っているのに認知度が薄いと思います。観光だけでなく人々が暮らしや

すい行政の運営が必要だと思う。（コロナの対策が遅かった） 

今ある魅力を生かした街づくりをしていってほしいです。狩野川河川敷で行われた自転車レースの大会などとても良いことだと思

います。 

今まで不満事が多かったので新しい市長さんに変わられて住人に対してとても優しい市に変わってほしい 

災害に強い町づくり。 

福祉の充実。 

純粋年金生活者への手厚い保護。 

災害時のひなん場所に困りました。（台風）福祉ひなん所が分からずホテルに泊まりました。助成金があればと思いました。 

災害時の避難所の収容人数やリーダー教育について問題が多いと思います。避難場所、人数等を含めた避難方法の再構築

が必要と思います。 



財政基盤の充実と強化 

山下市長、前小野さんよりも目立ちませんが頑張ってください。応援しています。 

山下市長体制になって１年近くになるが『伊豆の国市に新し風を吹かせる』とスローガンを掲げたのに今だに無風状態。市長

は、何処で何をしてるか？生きてるのか？全く解らない！市長不在の伊豆の国市です。官僚はダメですね。２期目は無いです

よ！！韮高卒として残念です！ 

山間地区コミュニティーバス等多くしてもらいたい。出る事が出来ない。 

使われていない旅館などの施設が目立ち、寂しさを感じます。 

 

伊豆長岡温泉街のお散歩市で南山荘を利用する取り組みは素晴らしいと思いました。他の施設も再利用などしていけたら、市

民からも愛される新たな観光地ができるのではと思いました。 

 

またお祭りや花火大会などで賑わいを取り戻す日を心待ちにしています。 

 

伊豆の国市には就職やアルバイト先があまりないなと感じました。 

観光だけでなく、伊豆の国市内で買い物や働き口などの生活面も充実できたらと思いました。 

 

子育てをしていて感じるのは、子どもの減少です。全国的に言えるのですが、クラスも人数も年々急激に少なくなっています。 

子供を生み育てたいと思えるようなまちになるといいです。 

子ども・高齢者・障がい者に優しいまちになってほしい。そのために市で色々な取り組みを考えて、発信してもらえると良いと思いま

す。 

子どもたちがそのよさや魅力をいくつも挙げられるような街にしたい。 

子どものマイナンバーカードの作成時、市役所へ訪問したら、本人確認できないと進められないと言われ、生後３ヵ月の子を連れ

て行きましたが、特に見たり、確認することもなかった。乳児のマイナンバーカード作成を見直してほしい。 

子どもの医療費が高校 3年生まで無料なのは助かるので、継続して頂けるといいなと思う。 

また、年収 900万円くらいからの層を大切にしてほしい。税金をかなり納めているが、還元がなさすぎる。市町村独自で国から

所得制限で還元がない世帯を同等の補償をしてくれたところもあった。 

私の知る同じくらいの所得の世帯は周りの市町村に転出した人も多いため、その層の手当てを手厚くしてもらえると、長く住もうと

思う人が増えると思う。 

ただ、少数だと思うので厳しいと思うが一意見として検討していただきたい。 

子育てがしにくい町の大きな理由は午後３時の無駄な放送です。あれで子供が目を覚まします。単に時報の形骸化で毎日告

知する内容ではありません。いいかげん静かにしてください！ 

子育てにしても就労にしても、全てにおいて遅れすぎています。途中のアンケートにも記載いたしましたが、出来ない理由を探すの

ではなく、理想としている都市にどうなったらなれるのかを真剣に考えて欲しいです。 

年末や年度末の工事に税金を使うのではなく！！ 

先日、知り合いの医師が伊豆の国市で開業したいと相談させていただきましたが、その際もそのような相談には乗らないと返答さ

れました。 

地域医療の推進にすら協力せず、高額納税者への子育て支援もせず、何一つ伊豆の国市にはしていただいたことはなく、ただ

税金を搾取されているだけです。 

当方は東京都から引っ越してきましたが、心の底からこの市のやっていることにビックリしています。 

子育て支援対策の充実（引っ越ししてでも住みたくなる支援） 

若手結婚者への支援（日本の給料は安い） 

移住者人口の拡充、人口（企業）が増えなければ税金は増えない 

伊豆箱根鉄道駅周辺の開発 

学校の統合・スクールバスの活用 

イベントや行政の発信力の強化（リバーサイドでイベントがありましたが、人伝えに聞くまで知らなかった。ネット検索で拾えません

でした） 

伊豆の国市斎場 梛の杜付近に公園やキャンプ場があるといいと思う、とても景色がすばらしいのでもったいない 

市民が安く入れる温泉レジャー施設（定住してから温泉の恩恵を受けられていない、宿泊施設の日帰り温泉は高すぎるし、楽

しめない） 

R136 の渋滞の解消 

図書館の統合、書籍の拡大 

三島市に負けない道の駅 

安全な食材での個人飲食店・居酒屋の支援（安い不味いチェーン店は不要！） 

観光業の推進（現状はすたれた観光地にしか見えない） 

東ヶ久保山・源氏山・長岡左近山の開発（グーグルマップの写真で見てください） 



古奈・天野地区の区画整理はすばらしい、京都みたい（ただし道が狭い） 

湯らっくす公園 足湯は良いですが 

小学生低学年未満が遊べる遊具が必要 

グーグルマップで観光名所と検索すると悲しい結果が確認できる 

順天堂は除いて、良い病院がすくない 

大学がない、私立学校がない 

繁華街がない 

自転車ユーザ－の誘致が中途半端、専門店もない 

待機児童がなくならない 

子供の医療費無料について見直すべき。無料なので必要のない薬をもらい廃棄しているらしい。（少額でも払うべき。）市の

財政（現在の状況）について正しい情報を市民に示すべき。 

子供を遊ばせる公園（遊具やアスレチック等が充実している）を作ってもらいたい。公園はたくさんあるが、小学生が遊べる遊具

等が充実している公園がない。リバーサイド公園は小学生からすると、遊ぶ遊具がないそうです。利用料（数百円くらい）でも

利用する過程は多いと思うので検討して頂きたいです。 

市としての機能がわかりにくい。わかりやすい町づくりを期待しています。 

市のゴミ捨て場に持っていってまで名前記入を強制されるのは違う気がする 

またゴミ捨て当番もやめたいので助成金など他に回して欲しい 

子育て世代にはいいことない 

市の一般職員がもっと住民の立場になり上から目線でなく、わかりやすく説明してほしい。（市役所内でも対応の時） 

市の取り組みへの質問項目の細分化の粒度が非常に粗い。バイアスの有る回答、または誘導性有る意図的な質問方法と勘ぐ

られてもおかしくない。専門家や有識者と相談の上まともなアンケート調査が行われることを強く望む。 

市の防災ラジオのアナウンスの聞きとりが悪い。言葉の明瞭を…。もっと若人、高校生等の参加した又意見を取り込んだイベント

になるといい。防災ラジオは本当に役にたつのだろうか。生涯学習の内容の充実したものを望む。種類がだいぶ減ったようだが

…。 

市を発展させていくためには、定住人口を増やしていく必要があると思います。そのためには就労先となる企業を誘致する必要が

ある。企業誘致には都市基盤整備が必要で、幹線道路を整備するとともに周辺の土地利用計画を定め、立地適正化を進め

る必要があると思います。 

市議会ねじれ解消と市長の積極的な活動（市役所統合と伊豆長岡駅前再開発など） 

市職員の方々のさらなる活発活動を期待したい！！無理と思う方がいるのなら市職員を辞すべきと思う。育児応援が必要だが

もっと中高生の経済支援が一番必要と思う。できれば２２才までの学生支援。 

市長さんがんばって下さい。 

市長の地区懇談会等、年に数回開催があればと思います。 

市長は５つの課題を表明していますが「どのようなまち」をビジョンとしているか示していただきたい。安全・安心で暮らせるまちづくり

が最優先だと思います。 

市長は庁舎の建設はしない旨話していると思っているが、なぜ庁舎のアンケートを聞くのか。ＦＭもであるが政策顧問はなにをや

る人？県も不要としたのではないか！ 

市道の歩道整備、横断歩道の信号設置、市道の時間帯一通化（子供や高齢者を事故から守る必要性あり） 

市民参加型の催し物を増やす。 

市役所からの発信が簡単に分かるインターネットの構築 

市役所で役職についている方々は、時々は御自分をふり返ってみることは大事だと思います。どの地区も隣近所の方々と仲良く

支えあえば、大きな単位になっても抗争にはならず、明るく住みよい伊豆の国市になると思います。議論しあって良いしくみを見つ

けていくことは、進展になると思いますが、戦争は絶対ダメ。人の意見（話）を聞かないワンマンは上に立つ資格はない。 

市役所の若い方の接遇の教育をお願いします。とても冷たい対応をうけた事がありました。（ずいぶん前ですが）笑顔の対応お

願いします。 

市役所機能は１ヶ所に集中し、「この件は大仁へ、又この件は〇〇へ行ってほしい」と言うような事が無い様にしてほしい。 

市立幼稚園は預かり保育を行わない園では、入園希望が極端に少ないです。逆にあるところは園区を廃止したこともあり、遠く

から通わせる家庭もあります。 

市立幼稚園は園舎は建て直しをしてくれたおかげでどの園も新しい方です。広くて立派な園舎にこども達が少ないともったいな

い。 

こども園への移行、もしくは預かり保育の拡充が求められていると感じます。担当する先生方の待遇を改善することも大事です。

子育てに関して、兵庫県明石市のサービスが全国的に有名です。市による住宅地の整備や子育て支援を望みます。 

支援を必要とする人のところに、適切な支援がされるような環境になるとよいと思います。 



支所で出来ない書類などを長岡庁舎まで取りに行くにはバス、電車を乗りつぎ行くのは年齢が重なるたびに大変。長岡駅近くに

庁舎を移転してほしい。 

私、後期高齢者です。毎年バス、タクシー電車等の乗物券ありがとう。以前タクシー券の利用法に制約があり、利用者、運送

会社の運転手さんも困っていました。以前の様な事に戻りません様に。 

私はとても住みやすい市だと思います。母子家庭になってしまった時も、市と市の職員の方々にはとても親切にして頂いたし、助

けて貰いました。 

ただ、子どもたちは大学を卒業したらもっと都会に行きたいそうです。就職先の事も含めての考えだと思いますが、人口の流出を

抑える何かがもっと必要なのかなと思いました。 

 

バスの利用は、とにかく路線図がよく分からないので利用しづらいです。 

 

広報いずのくには情報が沢山で毎月楽しみにしています。 

私は富士見ニュータウン（韮山多田）に定住していますが、いつまでも自家用車を使えない日が来ると思うので、タクシーの料

金の補助があれば助かります。 

事なかれ的な面が何かにつけ見えてしまう。時代の流れに乗って何か新しいことをやってみることはあっても、「何かした」という事実

を作るために行った、という印象がぬぐえない。特に学校教育は何もないことが最良という印象。危険もないから冒険もない、決ま

ったストーリーをなぞるような思考しか良しとしない。ここで育った子どもたちは、さぞかしつまらない、希望も想像力も独自性もな

い、税金を納めるために働く大人に育つんだろうなあと思う。 

事故を未然に防ぐため定期的に危険な道路や山間部などの情報収集の頻度や精度を上げ、問題点の改善に迅速に対応で

きるように勤めて頂きたい。 

児童にとって大切な図書館が不足（？）充実を願います。本当に苦しみ悩んでいる人は、なかなか公の場に行かず、又、体が

辛く外出出来ない人も。なのでテレホンサービスという形（理想ですが…）で相談窓口も設けていただければと思います。 

時節柄致しかたない事ですが、住んでいる伊豆長岡温泉に元気と活気が戻ってほしいと思っています。このままでは普通の住宅

街になってしまいそうです。得策は思いつきませんが… 

治安良く細かくわかりやすい行政を目指して下さい 

自然が多い所と思って暮らし始めましたが、山々に入ってみると荒れているのが目に入り、災害が多い時このままでは被害が…と

思うくらいです。昔の方に聞くと昔は人々が出て山を清いにしたそうです。 

自然や歴史保存を大切に子供たちが伸び伸び育っ優しい  町づくりを願います。 

自然環境、住環境に配慮した市政を行なってもらいたい。大木を切る等、住民が残念に思うことを平気でやってしまうことのない

よう、お願いしたい。視覚から入る環境の影響は、無意識に住民の心や行動を左右させていることを忘れないで頂きたいです。 

自然公園的な癒される場所がもっと増えるといいと思います。  

のんびりできる街だといいです。 

自然災害、避難場所内の整備をお願いしたいです。 

自然豊かで史跡など文化的財産も多く、温泉など宿泊施設もある。こんなに集客できる街なのだから、もっと環境を整えて、より

豊かな街づくりを目指して欲しい。 

自分達が子供だった頃よりも、近所付き合いや区での行事、子供会など交流する機会が減っていたり、子供が少なくなったよう

に感じています。なので、商工会などのイベントやその他のイベントを通じて交流できる場や地域のみんなで協力できる場がもっと

増えるといいなと思っています。また、長岡の友達はみんな頻繁に地元に帰ってきたり、大学卒業後も地元に帰っているイメージ

があるので、若い人たち中心に何か動けていけたら、もっと活発な町にしていけるのかなと考えています。役がついたり、リーダーで

あったり、面倒な立ち位置になることを嫌がり、いろいろな機会が減っていくのは悲しいです。自分達が中心となって何かできること

があったら、やりたいです。大人がめんどくさがって子供会やイベントなど、いろいろな機会がなくなるのは嫌だなと思います。自分達

が子供会やお祭り、地区別の運動会などたくさんの楽しい経験をしたからこそ、今の子どもたちにも経験してほしいです。 

実際に中学でいじめがあると聞いている。先生に伝えると大きくなるから言わないらしい。もっと先生も一人一人に目を向けてやっ

てほしい。 

社会福祉を充実させて欲しい。 

若い人が多くさん集まれる場所をつくって欲しい 

若い人たちが住みやすい制度、コミュニティ、子育てしやすい制度、車椅子でも走行しやすい道路の整備、トイレに大人も乗れる

ベットの整備、障害を持った子どもたちが過ごしやすい地域作り、よろしくお願いします。 

若い世代が住みやすいまちにして欲しいです。 

若い世代の為に、教育・福祉・雇用が必須。特に、雇用が無ければ定住はあり得ない。もちろん全世代によりより生活が必要

ですが、現状全てを網羅する事は人材、資金等が足りないと思われます。 

全国的な傾向だとは思いますが、高齢者ばかり優遇していては市政が崩壊すると危惧しています。 



若者の流出を止めること、Ｕターン、Ｉターン就職を促進するために近隣の市町村と連携して、将来性があり魅力的な企業を

誘致したり…。富士山がすそ野まで見渡せてきれいな空と山と田んぼの景色がすばらしい歴史も豊かなまちです。都市部へのア

クセスもよいので仕事面でもそう不便ではないと思いますので、そこをアピールしてほしいです。 

狩野川の近くに住んでいるため、台風が心配。放水路の老朽化が心配。 

狩野川河川敷などに市民が憩え、散歩を楽しめるような大きな公園をつくってほしい。 

週末の公園や活動されていないスペースを利用してハンドメイドをされている方やこだわって調理されている方のお菓子や食べ

物、野菜等を販売するイベント（若い世代が主体となった）を増やしてほしいです。主催者側でも参加したいです。若い世代

（２０～３０代）が活躍できる市になってほしいです。 

住みにくい町ではないのですが、アパートで生活をしていて、広報もまわって来ないので伊豆の国市がどういう活動をしているのか

全く見えません。 

住みやすい市だと思っています。人口増加のために、他県からの移住の支援や、家を建てる際の支援などがより充実すると良い

のかなと思います。 

住みやすい町ではあるが町村合併により地域住民の交流作り（スポーツ大会など）の場がほとんど無くなった。交流作りの場を

増やすべき。皆が助けあう町になるよう。 

住みやすくより豊かな町づくり(静岡東部長泉町が人気)三町合併した伊豆の国なら出来るはず 

住み良いまちづくり頑張ってください 

所得制限について我が家は毎年制限対象になるかどうかのギリギリの収入で子供は４人います。児童手当がなくなる話や、高

校・大学の無償化の対象にならないこと、我が家にとって不公平感、子供４人への手当がなくなると家計はとても厳しくなりま

す。それぞれの家庭があり、それぞれの家庭に合うよう、もう少し細かい対応してほしく思います。勉強不足もあるかと思うのでもし

他に他の面で我が家に合う制度などがあるのであれば色々な情報がほしいです。 

少数住民地域の要望もできるだけ対応してほしい。 

障がいのある人、子供、障がいのある家族に対して、差別をしないでください。私のまごは２～３才ぐらいから差別されかわいそう

です。まごにどなる医者もいます。なに様ですかといいたいです。 

上の子達は成人しましたが、運動できる場所がなく困って市外に行くことが多かったです。犬のフンがどこに行ってもあり、安心でき

ません。ドックスペースの充実をお願いしたいです。そうすることで、草や土など子供が興味のあるものに触れさせてあげられます。ま

た、体を動かせる施設ができると子供同士の SNS トラブルが減り、交流の場となるように思います。 

情報の提供を誰にも伝えられる様にする 

広報等も健常者以外でも確認できるように 

深沢川に魚道の整備を願いたい。 

神島グランド付近の堤防は景色の良い散歩道だが、車やバイクが入って来て危ない。 

せめて、桜のシーズンだけでも侵入禁止に出来ないか? 

神奈川より伊豆の国市に引越してきて一年経ち職場の地元の人と話すと了見が狭い人が多い様に感じる。今後も住み続ける

ために視野を広く、考え方もユニバーサルな人間が育つ街であって欲しい。 

人口が増加するような政策に力を入れてほしい。 

人口に対しての高齢者の割合が多くなっていく。これに対応していくように考えていく。 

図書館を置いて下さい。お願いします。 

水害のない町作りをしてほしい 

水田の耕作放置されている所が年々多く見られるが今後の行政の指導または方針は？ 

水道水の水の質を上げてほしいです。 

世界遺産が二つもあり、家から見える事は倖わせです！もっと宣伝した方が良い！ 

政治と金、これがつながっているのは火を見るより明らか。本当に市民のためになることをしようとしている人（議員）にがんばって

ほしい。また韮山反射炉にお金をかけるような市長がうまれることのないようにしていただきたい。 

生涯にわたって安心してくらせるまちであってほしいです。 

精神障害者に対する相談場所や働く場所がない。 

静岡市のようにパフォーマンスを含めたイベントをいくつかの会場に分けて行うと良いと思う。 

税金の使い過ぎ。生活保護者に対して甘い！もう少し厳しく対応してほしい！（タバコ、酒、パチンコとか行ってる人います）ち

ゃんと調べろ！！ 

先を担う世代にお金を使ってあげてください 

選挙の期日前投票を各庁舎で出来るようにして欲しい。 

組長会のあり方。アパートの人は？ 

相続の関係で、昨年 11月に、都内より引っ越してきたので、何もわかりません。 

ゴミの分別は、かなりシビアですね？でも？とても良いと思います。 

バスの路線を見直す計画は、ありませんか？ 



伊豆の国市長崎地区には、バスがありません。原木、伊豆仁田駅まで歩くしか？手段がありません。 

高齢者が、免許返納の後は、買い物にも困ります。 

相談がしやすい、わかりやすい、こまっていたらたすける。 

他の行政機関への職員の（目ざといのが沼津市）研修を行なったら？ 

他の市と同じではダメだ。市の人口増加につながる子育て世帯を大切にする政策で若年層の人口を増やさなければ伊豆の国

市に未来はない。長泉町のように人々から選ばれる市になってほしい。 

他の市よりも伊豆の国市はお金がないんですか？コロナのワクチンも他にくらべて遅いです。津波がほう水路から逆流してくる可

能性を考えていますか？川の流れと逆方向に流れてくることが予想されます。＝はんらんします。若い人が住みやすい町作りをお

願い致します。 

台地区に居住していますが新しい住民対応無視で物事が決められる。 

台風時、雨による浸水が有る。四日町区にある排水ポンプは充分に機能していない。狩野川の堤防も非常に心配だ。 

台風時に道路上に雨水が溢れた。 

排水設備の改修希望 

大河ドラマの影響もあり、守山の麓を訪れる人が増えた。中には守山へ登の人もかなりいる。頂上からの景色のよさに感動す

る。北側、東側はよく見えるが南側、南西側は大木と竹林がじゃまをして見えない。頂上の木・竹は何の役にもたっていないので

大幅に切ったほうがよいと思う。守山でこの景色ならあのパノラマパークならさらによく見えるだろうと思って行ってみようとする人も増

えるだろう。ハイキング道の改修工事も東側はストップしてしまった。早くやってほしい。 

大河ドラマを盛り上げて欲しい 

大企業が進出してくるような町作り。雇用があれば若い世代の人口増加につながる。また、高齢者に関しては高齢夫婦や 1人

世帯が多くなり安心して生活できるように病院、施設の整備。 

大仁にある２つの郵便局には駐車場がなくとても不便です。道路に止めなければならないので大仁支所の一部に移転すると

か、何か良い方法はないものかといつも思います。 

大仁地区に防災拠点となる様な避難所を作って欲しい。 

地域おこしの様な取り組みが重視されがちですが、私はもっと大切なことがあると思います。たとえば動物の命。猫や犬の去勢手

術を呼び掛けたりということも市の役割として必要ではないでしょうか。こういう意見に耳を傾け本気で取り組んで下さる方がいる

ならば協力したいと思う人々も必ずいるはずです。 

地域に住む人同士のことを言われても、交流する機会を設けても若い人は少ないし、昼間は出てこれない人も多く、交流する

機会は出る人は昔からいる老人ばかりで答えられません。 

地域に眠っている財産に目を向け、価値付けをし、子どもたちが誇りを持って住めるまちづくりをしてほしいです。子育て支援、相

談体制の充実をお願いしたいです。 

地域の一人ひとりが伊豆の国市の一員として所属感をしっかり持てる(シビックプライド) 

充実した日々が送れるようにしたい。 

それには、地域のために、市のために、自分のために行動を起こそうとする人、グループなどに補助金をしっかり出し、活動の側面

をしっかり支える政治をお願いしたい。 

市民提案型、参加型の政策の実現に努力していただきたい。 

地域交流の為に地区の組長に補助金を出して交流の場（飲み会、バーベキュー、運動会）に利用する。五万円くらい。 

地震対策や洪水の時など浸水対策など災害に強い伊豆の国市にしてゆく 

地方自治の仕事としての一般廃棄物の処理を伊豆市と広域で行なうことは受益者の負担を増大させます。流域下水道とは

違います。都市計画の基本を考えて下さい。 

町の中を歩いている人が少いのが気になる。歴史的文化遺産も多く、生活環境もよいのに、町中を散策している人は少い。たと

えば三島市のような町中を高齢の方も若者も気軽に散歩を楽しんでいる、そのような都市、環境づくりができればいいなと思いま

す。 

超高齢化社会がさらに進むと次第に人口が減少してくる。いかにして人口を確保するかを最優先で考えて欲しい。 

出生率を上げる、大都市に移住した若者が戻ってきて生活できる、結婚して子供を作って生きていけるような策を検討し、アピ

ールしていって欲しい。 

空き家、空き地を有効活用する。 

安価で貸し出すなど。 

 

長泉は三島駅に近く東京のベッドタウンという好条件があるが、それ以外でも住みたい街の上位に入る魅力がある。 

 

伊豆の国市は東京まで通勤できる距離にはない。 

であれば大企業の工場、輸送の拠点など大規模雇用に繋がる企業の誘致をして、伊豆の国市で働いて伊豆の国市に家を構

えて伊豆の国市で老後を過ごせるようなサイクルを作り出して欲しい。 

歴史、文化も非常に重要ではあるが、まずは最優先事項として人口増、雇用増、定住率増を目指して欲しい。 



長岡の温泉場の閉館したホテルなど廃墟の活用方法を見つけていただき、活性化を促して欲しいです。 

長岡の人は観光に、韮山の人は歴史が大好きなので、それぞれに金を注ぎ込もうとする、花火大会なんて今だに 3日間も開

催している。はっきり言って無駄。結果財政状況が厳しい。この二つからの脱却が必要。コロナでみんなに自粛を強いているの

に、大河ドラマ館は関係なくお客を入れている。ダブルスタンダード。NHK に無駄な金を払うならいらない。 

長岡は昔から温泉町なので、これに特化した特有の町にするか、もっと分散した個々の町の特色を出した町作りにするか何かこ

れと言った伊豆の国市に来なければ見れない物、大河見たいに年たてば終りではなくて全国に知られる様な市になるといいです

ね。私の夢ですが。 

長岡地区に図書館を造ってほしいです。サッカーが自由にできる場所をふやしてほしいです。（公園ではサッカー禁止のところが

あるようです。） 

長岡庁舎に行かないと受けられないサービスや手続きがあり、高齢者はとても大変です。市になってから良いことがあまりありませ

ん。又、毎日子どもたちが通る通学路が危険で、全然歩かない観光客のための歩道が整美され、おかしいです。韮山グリーンプ

ラザ前あたりの歩道のなぎの木もとてもじゃまで危険です。切ってほしいです。カーブしていて車が見えにくいのに。 

長泉、御殿場みたいにしてください 

通り過ぎるだけの場所でなく、人が集まれる商業施設など。世界遺産や歴史があるので人が来てくれるのだからそのまま滞在して

もらえる何かがあってほしい。 

堤防には犬のフンがたくさんあります。サイクリング、散歩などで歩いている人が多くきているのに“きたない”のは残念です。立札や

カメラ等いい方法で河川がきれいになることを望みます。 

程程と闇雲の意味を理解した市政が一番。隣組を抜けさせてもらってから１０数年になりますが、自治会等の閉鎖性独善的

な部分が充分わかりました。戦略部も含め、お友達内閣などと思われない市政運営と市長の初志を貫くべし。 

土井善晴さんの「一汁一菜でよいという提案」という本を読みました。「やさしさ」ということで「暮らしにおいて大切なことは自分自

身の心の置き場、心地のよい場所に帰ってくる、生活のリズムを作ることである」と書かれておりました。なるほどと思いました。 

土地利用の規制が強すぎて開発が思うように進まず結果的に人口増に結びつかない 

東京から移住しました。公共物の少なさを予想していましたが病院の少なさには不便を感じました。また、街に活気と明るさを感

じません。 

働く場所、企業の増加。伊豆の国市の収入ＵＰにしてほしい。沢山の産業が参入しやすいようにしてほしい。 

動物愛護、保護にも力を入れて欲しい 

道の街灯を増やしてほしい。ココスなどがある道は明るいけど１本裏道に入ると急に暗くなるので夜歩くのが怖い。（徒歩で駅ま

で行っているので。） 

特産物の改善 

歴史的建造物のイメージ改善 

東伊豆側に全て持っていかれてるので東伊豆にないものを作る 

日通道路を境に北側は農地だけです。緑も必要ですが、地元に残る若い人や人口を増やす為には、何とかこの問題を解決し

て広場とか商店街とか作れないのでしょうか。 

韮山地区に支援学校が新たに開校された。個人的に、障碍を持った人、障碍があること等について考える機会が増えました。

伊豆の国市としてこれらの施設が地域にあることが、障碍者、障碍に対する認識を深め偏見や差別の排除につながることを期

待しています。何か役に立てることがあれば…と思っています。 

韮山中学校の体育館を使用しています。卓球台が３５年位前の物や使用出来ない物等が有ります。小さな事かも知れませ

んが少しずつ新しい物にして下さい。 

韮山町から伊豆の国市に変わり昔ながらの古い考え方が変わると思いましたが残念です。昔から住んでいる人には楽園かもしれ

ませんが他からの転入者には住みにくい町です。今ではスマホなども有り自分で調べる事ができますがちょっと前まで最低の町行

政サービスでした。意見を言ったところで変わらないのはわかっています。 

年を取ってスマホも持っていないしＱＲコードとかインターネットとか年よりには分からない事が多いです。年よりにも答がちゃんと言

える方法でお願いします。老人の日の案内も来たことがありません。 

年金生活者です。国民年金ですので生活苦です。今すべて物価が上がっています。下がったものは一つもありません。年金は上

がりません。とても生活苦。 

年々自然災害が厳しく、台風も大型化され狩野川台風の経験とか、若い人達は身にしみて感じない様です。自然の力は人間

には到底およびません。恐れて身を守る事をして欲しいと思います。 

農家の維持が難しい（高齢化）。土地の管理にも費用が掛る。大きな負担になっている。 

農業、観光が主で良いが若い人の働ける会社も欲しい。働く若い人がいなくなるのはさみしい。 

反射炉や大河ドラマ館は、メディアでもＰＲされていますが、地元の自分たちが行ってもいまひとつな感想です。まわりにカフェやお

みやげ店、インスタなどで若い人たちが発信できる場所があればいいと思う。遠くから来た人たちがくつろげる場所や、フードスイー

ツが全くなく残念。 

反射炉自然公園の古川ぞいに桜を植えて欲しい。 

返信封筒にのりぐらいつけてほしい 



歩道の整備です。一部改善されてきましたが、国道沿いでは、まだデコボコが多く、夜間つまづきそうになったり、自転車で走るの

がこわいときがあります。 

歩道をもっと作ってほしい。狩野川をもっときれいに。 

歩道を直していたが、３ｃｍ位車道から上がっているので、自転車で走っている人が転んでいるのを良く見ます。とても危険で

す。観光で遊びに来ても、夜遊ぶ、見る所がない。長岡に図書館がない。 

防災、減災対策ですが、特に洪水防災対策をお願いします。反射炉、江川邸、願成就院、北除寺などの歴史的遺産の情報

発信強化。加えて耕作放棄地が目立つ地区の改革も必要に思います。 

毎年いただけるタクシー券、ありがたいです。（車がないので）途中で７５才（４月を過ぎて間もなく）になる人なんかも半分

以下でも、もらえると嬉しいです。今年からの券は特に嬉しいです。ありがとうございます。 

民間機構のやる事柄かも知れませんが、山木地区は山があり静かで眺めも良いです。老人ホーム、病院等を誘致すれば雇用

が確保されて将来的に高齢者対応が出来て有効だと思います。 

野焼きが多すぎてとても住みづらいです。 

ダイオキシンの問題などあった伊豆の国市なのに、これだけ野焼きをしている人がいるのが不思議です。 

野良猫の殺処分を無くし保護の体制を作ってほしい。 

遊んでる市有地の売却。分別せず焼却できる焼却炉の導入し、分別をなくす。（資源ごみを除く） 

幼少期に地域の歴史を教えたり、特産品を地元の方から学べる場を作る 

防災放送の音が聞こえない時があるので、点検などもしっかりすべき 

洋服屋（メンズ）があったらいいなと思います。 

立地適正化計画による持続可能なまちづくりはよいが、住民ベースで検討しているのか甚だ疑問。特に山間部にある集落の今

後のあり方や維持について。 

市内都市部においても自動車依存度が下がることは無いと思うので、鉄道駅の活用は自動車と切り離して考えた方がよいので

はないか。 

高齢者の自動車利用を減らすような施策(都市部への転居補助、在宅福祉サービスの拡充、多世代同居への支援等)の立

案、検討を望む。 

旅館、ホテル等が多い地域なので、日本だけでなく世界各国から観光客を誘致出来る情報発信に取り組んで頂きたい。 

臨時に運行していた伊豆の国市の周遊バスが便利だったので、今後も運行されればいいなと思います。伊豆長岡駅→パノラマ

パーク→小坂みかん園→道の駅 

隣接した空き地に、雑草が茂り近隣の人達が迷惑している 

今は近隣の人達が、家の周りをそれぞれ草取りをしているが、 

高齢になり、年々草取りが出来なくなってきた 

市から所有者に、何とか処理して貰いたい 

例えば堀ざらいや環境美化などは住民が行うのではなく、外部委託することで雇用などが生まれる。今までみんなやってきたから

続けるという意見もあるが変えていく必要があると考える。 

歴史のある所なので生かして人気や知名度が高くなる様なとり組みが大切だと思います。住みやすい町になる事で人口も増加

していくと思います。 

歴史や文化をもっとアピールすべき 

老いて車の免許証を返した時に行動範囲がせまくなるのが心配です。小型バスが充実していると安心です。生涯学習の運動が

無いですね。心と体の健康の為にももっとがんばってほしい。運動は脳にも良いのだから、健康寿命にも良いと思うのです。 

 


